

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen
der Verbundenheit, die wir beim Abschied
unserer lieben Mama



Margrit «Gretli» Lee-Altorfer

so zahlreich erfahren durften.

Einen besonderen Dank richten wir an

- das gesamte Personal des Altersheims Eichhölzli für die gute Unterstützung und Pflege
- Herrn Pfarrer Christhard Birkner für seine tröstenden Worte und die schöne Erzählung von Gretlis Lebenslaufes
- dem Organisten für die musikalische Begleitung
- Herrn Dr. med. Stefan Ebnöther für die gute Betreuung
- Verwandte, Nachbarn und Freunde für die vielen tröstenden Briefe sowie Spenden für einen guten Zweck.

Glattfelden, im Februar 2018

Die Trauerfamilien